

ReffNo. : 020/RPE-CORSEC/IDX/VII/2017

Jakarta, 14 Juli 2017

**HASIL PAPARAN PUBLIK (PUBLIC EXPOSE)
PT. RATU PRABU ENERGI, Tbk
("Perseroan")**

Hari/Tanggal : Rabu / 12 Juli 2017
Waktu : Pukul 15.30 s/d 16.25 WIB
Tempat : Gedung Ratu Prabu 1
Jl. TB. Simatupang Kav. 20
Jakarta Selatan.

I. Paparan Publik ini dihadiri oleh :

Direksi Perseroan

Direktur Utama : B. Bur Maras
Direktur : Gemilang Zaharin
Direktur : Gregory Quinn Maras
Direktur : Iskandarsyah

Komisaris Perseroan

Komisaris Utama : Derek Prabu Maras
Komisaris Independen : Agus Cahyo Baskoro

Hadirin yang terdiri dari Pemegang Saham, Undangan, Wartawan dan Emiten yang seluruhnya berjumlah 24 orang.

II. Pembukaan

Paparan Publik dibuka pada pukul 15.30 WIB oleh Pembawa Acara, dengan terlebih dahulu memperkenalkan jajaran Dewan Direksi PT. Ratu Prabu Energi, Tbk. Pembawa Acara menjelaskan kepada hadirin tentang tata cara Paparan Publik.

Selanjutnya Pembawa Acara mempersilahkan Bpk. B. Bur Maras selaku Direktur Utama untuk menyampaikan materi acara Paparan Publik PT. Ratu Prabu Energi, Tbk. Bpk. B. Bur Maras diwakili oleh Bpk. Gemilang Zaharin selaku Direktur untuk memulai sambutan dengan mengucapkan terima kasih kepada segenap hadirin yang telah meluangkan waktu untuk berkenan menghadiri acara Paparan Publik PT. Ratu Prabu Energi, Tbk.

III. Paparan Publik PT. Ratu Prabu Energi, Tbk

Berkenaan dengan Paparan Publik tersebut, maka kami menyajikan agenda, yaitu penyampaian kinerja Perseroan tahun 2017.

Adapun materi dari agenda tersebut disampaikan oleh Bpk. Gemilang Zaharin, selaku Direktur PT. Ratu Prabu Energi, Tbk adalah sebagai berikut :

1. Profil Perseroan
2. Kegiatan Usaha Perseroan
3. Kinerja Perseroan tahun 2016
4. Upaya Peningkatan Kinerja Perseroan.

Setelah seluruh materi dipresentasikan oleh Bpk. Gemilang Zaharin, selaku Direktur, maka acara dilanjutkan dengan sesi tanya jawab.

IV. Tanya Jawab

Sesi Tanya Jawab dimulai jam 15.50 WIB

❖ Ibu. Nitia Rahmi (Pemegang Saham)

Pertanyaan : Bagaimana ekspektasi kinerja di tahun 2017 dan Project-project apa saja yang akan dikerjakan ?

Jawaban : Sehubungan dengan program kerja kita, harus diakui bahwa kondisi yang terjadi bahwa kita terpukul karena 90% bergantung dari industri minyak, kendala yang Negeri ini hadapi adalah tidak adanya pencarian sumur minyak baru untuk itu kami banting setir dari minyak ke industri lain. Saat ini dibagian Divisi Drilling kami memiliki 2 (dua) Rig yaitu 1 Rig Workover dalam perjalanan ke lokasi Project dan 1 Rig Drilling juga dalam perjalanan ke lokasi Project.

❖ Ibu. Nitia Rahmi (Pemegang Saham)

Pertanyaan : Bagaimana kelanjutan Project Ratu Prabu 3 ?

Jawaban : Untuk Project Ratu Prabu 3 bukan dihentikan tetapi di tunda, dimana pengerjaannya sudah kami lakukan namun penundaan pembangunan ini karena terjadi pengurangan luas tanah untuk area Ratu Prabu 3 yang digunakan untuk pembangunan Jalan Tol DESARI (Depok - Antasari) sehingga kami melakukan penyesuaian terhadap kondisi ini termasuk dengan perizinannya.

❖ Ibu. Nitia Rahmi (Pemegang Saham)

Pertanyaan : Terkait dengan terjadinya Suspensi Saham ARTI, kapan akan dibuka kembali ?

Jawaban : Pembayaran denda keterlambatan laporan keuangan sudah kami lakukan dan kami mengharapkan agar Bursa Efek dapat membuka pembukaan Suspensi saham ARTI besok tanggal 13 Juli 2017.

❖ **Ibu. Fira (Media - Kontan)**

Pertanyaan : Untuk Semester Kedua, Project apa saja yang akan dibidik ?

Jawaban : Perusahaan kami sedang menggarap Project baru dari semula Workover ke Drilling, kondisi ini akan meningkatkan kinerja kami karena Project Drilling memiliki nilai yang lebih besar dari Project Wworkover. Untuk Properti kami akan melanjutkan Project Ratu Prabu 3 Residences dan Project lainnya dimana saat ini kami sudah memiliki lahan seluas ± 2Ha dimana saat ini kami sedang membicarakan (negosiasi) kesepakatannya dengan Pihak Ketiga yang akan bekerja sama terkait rencana Pembangunan Project Properti ini.

Setelah sesi tanya jawab ini selesai, acara Paparan Publik ditutup pada jam 16.25 WIB.

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT. Ratu Prabu Energi, Tbk



B. Bur Maras

Direktur Utama